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Взять и удержать

В течение четырёх дней в спортивном зале 
села Совхоз «Боровский» проходил 29-й открытый 
чемпионат России по тяжёлой атлетике



20 апреля в ходе рабочей поезд-
ки в Обнинск губернатор Владис-
лав Шапша принял участие в акции 
«1000 деревьев Обнинску». В озеле-
нении принимали участие руководи-
тели органов местного самоуправ-
ления наукограда Татьяна Леонова 
и Геннадий Артемьев, волонтеры 
Росатома и участники региональ-
ного отделения Всероссийского об-
щественного движения «Волонтеры 
Победы», местные жители. 
Приветствуя всех, кто поддержал 
экологическую акцию, Владислав 
Шапша подчеркнул: «Принято ре-
шение высадить в Обнинске тыся-
чу деревьев этой весной. Это очень 
правильно, очень здорово! Обнинск 
всегда был самым зеленым горо-
дом. Для того, чтобы он таким оста-
вался, нужно постараться».  
В этот день глава области и эко-
активисты высадили деревья в 
трех микрорайонах. Бульвар Ан-
тоненко украсили 85 липами со-
трудники группы компаний «Гранд 
Лайн». 

На площади у Дома ученых теперь 
растут молодые яблони, дубы, клёны, 
липы и другие виды деревьев и ку-
старников. Концерн Росэнергоатом 
подарил 70 саженцев. Его специа-
листы также помогли сотрудникам 
фонда «Усадьба Белкино». Вме-
сте они озеленяли неблагоустро-

енный участок улицы Белинской. В 
дальнейшем здесь будут поставле-
ны скамейки и малые архитектур-
ные формы.

 Владислав Шапша отметил, что 
теперь можно комфортно перейти 
из одного микрорайона в другой: 
«Совсем другой вид получается». 
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Пресс-служба Губернатора и Правительства Калужской области

ОФИЦИАЛЬНО

ГЛАВНАЯ ТЕМА

18 апреля состоялось заседание сессии Законодатель-
ного Собрания области.

Помощь фронту продолжается
Перед заседанием депутаты фракции «Единая Россия» 
Елена Алешина, Ирина Яшанина, Карп Диденко, Михаил 
Дмитриков, Владимир Мазуров и Юрий Соловьев встре-
тились с участниками специальной военной операции, 
мобилизованными из Калужской области. 
Бойцы служат в эвакуационной бригаде 5-го батальо-
на на донецком направлении. Для решения поставлен-
ных задач военнослужащим передали полноприводный 
автомобиль марки УАЗ и необходимые лекарства. Все 
это приобретено на средства, которые члены фракции 
сдают ежемесячно.
Бойцы поблагодарили народных избранников. 
- Помощь фронту – по-прежнему ключевое направле-
ние работы нашей фракции. Не буду обозначать весь пе-
речень технических средств и гуманитарных грузов, кото-
рые мы направили на передовую. Такая работа ведется 
постоянно. Сегодня передали очередную машину. Бу-
дем помогать и дальше, – подчеркнул на заседании сес-
сии председатель Законодательного Собрания Генна-
дий Новосельцев.

Геннадий Новосельцев 
обратился к депутатам 
с просьбой организовать 
субботники в своих 
избирательных округах

- Весна – традиционное время проведения субботни-
ков. Прошу всех депутатов у себя на местах возглавить 
эту работу. Думаю, что к майским праздникам мы долж-
ны навести порядок на своей малой родине, – подчер-
кнул спикер парламента.

Еще один вопрос касается работы депутатов в тече-
ние всего предстоящего строительного сезона. Речь о 
контроле качества капитального ремонта школ по про-
грамме «Модернизация школьных систем образования».

- За 2 года по федеральной программе, инициатором 
которой выступил Андрей Анатольевич Турчак – секре-
тарь Генерального совета партии «Единая России», в Ка-
лужской области отремонтировано 29 школьных зданий. 
В нынешнем году начнется ремонт 11 учебных заведе-
ний. 6 из них будут обновлены в текущем году. Ещё в 5 
ремонт займёт 2 года, то есть будет переходящим. Про-
шу коллег контролировать качество работ и соблюдение 
сроков, – сказал Геннадий Новосельцев.

На заседании рассмотрен ряд 
законопроектов
Дорожному фонду добавили 
источники доходов
В частности, депутаты расширили перечень источни-
ков формирования Дорожного фонда Калужской обла-
сти. Теперь в него будет поступать плата по соглашениям 
об установлении публичных сервитутов в отношении зе-
мельных участков в границах полос отвода автомобиль-
ных дорог, предоставленных под прокладку инженерных 
коммуникаций, под строительство и капитальный ремонт 
объектов дорожного сервиса, а также под установку ре-
кламных конструкций. Данные средства позволят увели-
чить количество  ремонтируемых дорог в регионе.

Льготы для ветеранов
Право на получение бесплатной юридической помощи 
предоставлено всем категориям ветеранов боевых дей-
ствий и ветеранов военной службы, указанным в Фе-
деральном законе «О ветеранах», а также родителям и 

усыновителям участников специальной военной опера-
ции, поскольку именно они зачастую действуют от име-
ни детей. 
Право на первоочередный личный прием в органах вла-
сти получили бывшие несовершеннолетние узники концла-
герей, инвалиды Великой Отечественной войны и инва-
лиды боевых действий, а также граждане, достигшие 
возраста 70 лет.

Юрий Зельников продолжит 
работать в должности 
омбудсмена 
На должность Уполномоченного по правам человека в 
Калужской области депутаты назначили Юрия Зельнико-
ва. Его кандидатуру внес губернатор Владислав Шапша. 
Напомним, что Уполномоченный назначается Законода-
тельным Собранием на пять лет. 

Уполномоченный по правам 
ребенка в Калужской области 
Ирина Агеева отчиталась 
о работе
Отмечалось, что в 2023 году в ее адрес поступило свы-
ше 3 тысяч обращений.
Наибольшее количество вопросов касалось получения 
документов несовершеннолетними, регистрации детей по 
месту жительства.
К алужская область активно участвует в реализации 
программ Уполномоченного при Президенте Российской 
Федерации по правам ребенка: «Подростки России», «Де-
ти в семье», «Страна для детей», «Сопровождение через 
всю жизнь». 
Регион участвовал и во Всероссийском конкурсе про-
грамм социализации подростков. В номинации «Со-
циализация через патриотизм, семейные ценности и 
духовно-нравственное воспитание» калужский детско-
подростковый центр «Содружество» с программой соци-
ализации подростков «Артель» стал победителем.

Заседание сессии: помощь фронту, субботники, 
капремонт школ и новое в законодательстве

Калужским школьным 
лесничествам передают 
инвентарь для 
практических занятий
Министерство природных ресурсов и экологии Калуж-
ской области в рамках госпрограммы «Развитие лесно-
го хозяйства в Калужской области» закупило оборудова-
ние для школьных лесничеств. Первыми его получили 13 
школьных лесничеств из Кирова и Малоярославца, а так-
же из Боровского, Дзержинского, Думиничского, Куйбы-
шевского, Мещовского, Хвастовичского районов.  
По заявкам юных лесоводов приобретены инструменты 
для того, чтобы практиковаться в определении объёма за-
пасов насаждений и прироста как отдельных деревьев, так 
и целых насаждений. Мечи Колесова – специальные лесопо-
садочные лопаты, а также ведра, лопаты и грабли ребятам 
понадобятся для практических занятий по восстановлению 
лесных участков и озеленению пришкольных территорий.
Одно из важнейших направлений работы школьных лес-
ничеств – изучение противопожарных правил. Подростки 
не только их соблюдают, но и активно участвуют в инфор-
мационной кампании Рослесхоза «Останови огонь». Их лич-
ный пример, рисунки и плакаты не остаются без внимания не 
только сверстников, но и взрослых. Для практических заня-
тий, посвященных работе лесопожарной службы, в этот раз 
профильное министерство закупило ранцевые огнетушители.

Владислав Шапша принял участие 
в акции «1000 деревьев Обнинску»
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Дорогие читатели! 
Темой сегодняшнего номера «Боров-
ских известий» стало одно из событий 
спортивной жизни нашего района – 
Первенство России по тяжелой атле-
тике, состоявшееся на днях в Совхозе 
«Боровский». 
Действительно, за фразой «одно из» 
скрывается большая работа, проде-
ланная организаторами состязаний, и 
таких событий с приставкой «Всерос-
сийское» на территории Боровского 
района проходит немало. Но всё равно 
хотелось бы отметить Игоря ГАРАНИНА, 
который, наряду с тренировками, еже-
годно, на протяжении уже не просто 
лет, а десятков лет, организует первен-
ство, участником которого быть очень 
почетно в спортивной среде. Именно 
на таких людях, в том числе, и держит-
ся спорт. Спасибо вам, Игорь Иванович!

Максим БАРИНОВ, 
директор РИЦ

НОВОСТНАЯ ЛЕНТА

Для наших

Предприятия Боровского района продол-
жают активно помогать бойцам СВО. На 
днях глава администрации муниципалите-
та Николай КАЛИНИЧЕВ встретился с на-
шим земляком, который ушёл доброволь-
цем и сейчас отражает атаки противника 
на границе России в Белгородской области.
Алексей приехал в короткий отпуск, и вла-
сти воспользовались возможностью, чтобы 
передать для его подразделения коптер, 
приобретённый благодаря предприятиям 
района и неравнодушным жителям.
В понедельник на рабочей планёрке Ни-
колай Александрович поблагодарил всех, 
кто участвует в сборе гуманитарной помо-
щи и доставляет ее в зону СВО в госпита-
ли. Это и предметы первой необходимости, 
и медикаменты, и строительные материа-
лы, и автомобили.

«Это наша большая общая работа, и мы 
будем её продолжать», – подчеркнул КА-
ЛИНИЧЕВ. 

О ценностях 
в семье

В Музейно-выставочном центре состо-
ялось муниципальное родительское со-
брание. Заявленная тема мероприятия 
звучала как: «Традиционные семейные 
ценности – неизменная основа формиро-
вания культуры, современного общества и 
личности». На нём собрались представите-
ли системы образования, духовенства, со-
циальных служб и школьных родительских 
комитетов. Модератором встречи высту-
пила заведующая РОО Наталья КУСТОВА.
Собрание началось с приветственной 
речи замглавы администрации района 
Ольги СИМАКОВОЙ и благочинного Бо-
ровского округа отца Игоря (ПАВЛОВА). 
Они отметили необходимость подобных 
встреч и сохранения основ института се-
мьи и его поддержки на всех уровнях.
В повестку родительского собрания 
вошли выступления докладчиков из об-
разовательных учреждений района и го-
стей встречи. Так, директор Института 
демографической безопасности, клини-
ческий психолог Ирина МЕДВЕДЕВА рас-
сказала об опыте помощи семьям и важ-
ности взаимодействия специалистов с 
духовенством.
Доктор педагогических наук НИИ гигие-
ны и охраны здоровья детей и подростков 
Марина ГУРЬЯНОВА поведала о факторах, 
вредящих неокрепшему организму, и о том, 
как избежать их негативного воздействия.
Об опыте духовно-нравственного воспи-
тания во взаимодействии с семьёй расска-
зали председатель родительского комите-
та ноосферной школы Наталья БУЛЫГИНА 
и старший воспитатель детского сада №18 
«Алёнушка» Галина ЧЕРЕНКОВА.

Боец в гостях
В семейном клубе «Вы-
сокое» принимали гостей. 
К воспитанникам приходил 
боец СВО Николай МАЗУ-
РИН, который поделился с 
ребятами  особенностями 
своей службы на передовой. 
Николай – оператор беспи-
лотных летательных аппа-
ратов. За профессионализм 
и успехи в ратном деле был 
награждён медалями «За 
отвагу» и «Участник СВО».
Дети с интересом задава-
ли Николаю вопросы: «Как 
питаются солдаты, какую технику используют, какой блиндаж нужно копать, помо-
гает ли им дружба?» На данный момент боец в отпуске, но скоро ему предстоит вер-
нуться за «ленточку».
Вторым гостем клуба стала Анастасия ПРОШИНА, организатор районного объеди-
нения «СВОй тыл». Для ребят она провела мастер-класс по технике плетения «Брасле-
та Выживания». И это, скажем мы вам, совсем не лёгкое занятие. Но зато такой брас-
лет может превратиться в пятиметровую прочную верёвку, которая может помочь в 
непредвиденных обстоятельствах.
Также Анастасия Александровна обсудила с воспитанниками очень важную тему 

«Подвиг рядом». Рассказала о таких же простых ребятах Калужской области, Боров-
ского района, которые совершили поступки, заслуживающие похвалы, а в каких-то 
случаях – даже государственные награды.
Встреча получилась очень трогательной и увлекательной, а главное – полезной для 
всех её участников.

К 9 Мая
Боровская администрация уже закупила 11 светодиод-
ных консолей «Звёзды в триколоре». Две из них обязатель-
но установят на мемориальном комплексе с Вечным огнём 
и четыре – на Косом овраге. Остальные повесят по городу.

«У въездных групп разместим 16 стоек с флагами с сим-
воликой 9 мая. Также мы заказали георгиевскую ленточку, 
которую повесим на улице Ленина. Ещё поменяем старые 
российские флаги на новые. Хотелось бы и баннеры устано-
вить на въездные группы. Надеемся, что всё приедет вовре-
мя, и нам удастся осуществить задуманное», – рассказал 
специалист боровской администрации Артур ФИЛИППОВ.

Удалить!
Опасные тополя и ели, растущие вдоль 
дорог, необходимо опилить. Такое поруче-
ние глава районной администрации Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ дал руководителям по-
селений. В последнее время при каждом 
усилении ветра рухнувшие деревья оказы-
ваются на проезжей части, создавая опас-
ную ситуацию. 
Дорога от Боровска до Балабанова, на-
пример, регулярно подвергается «нападе-
нию великанов». Здесь лесопосадки распо-
ложены с обеих сторон трассы, а размеры 
тополей и елей таковы, что, упав, перекро-
ют дорогу или повредят автомобили. Кро-
ме того, нередко они становятся причиной 
обрывов линий электропередач. И таких по-
тенциально опасных дорог в районе доста-
точно много. Принять превентивные меры 
нужно в самое ближайшее время. 

Исправляют
Сотрудники районного участка «Калуга-
облводоканала» продолжают ремонт про-
валившихся люков в Боровске. На этот раз 
работу провели на Петра Шувалова, 14. 
Напомним, недавно мы писали, что такой 
же люк отремонтировали в центре города. 
Надеемся, что на этом коммунальщики не 
остановятся и работы продолжатся. Ведь 
после зимы провалившихся люков в Боров-
ске немало.

За помощь СВО
Руководители района Анато-
лий БЕЛЬСКИЙ и Николай КА-
ЛИНИЧЕВ наградили волонтё-
ров, помогающих участникам 
специальной военной операции.
Ольгу ПОДПЛУТОВУ, Алек-
сандру КУЛАГИНУ, Олесю ЗА-
ЕЦ, Артура ФИЛИППОВА, Елену 
БОКОВУ и Анастасию ПРОШИ-
НУ поощрили благодарностя-
ми от администрации муници-
палитета.
В свою очередь, активисты пе-
редали Николаю КАЛИНИЧЕВУ 
медаль и удостоверение волон-
тёра СВО «Вы соль земли!» от 
воинской части №38838.

Вечный завал

Нескончаемые завалы мусора на бала-
бановской улице Боровской выглядят как 
локальный апокалипсис. Откуда только 
берëтся такое количество хлама? Сосе-
дям этой контейнерной площадки не по-
завидуешь!

«Во вторник подрядчик увезëт скопив-
шийся мусор», – пообещал замглавы бала-
бановской администрации по ЖКХ Денис 
ШЕХОТКИН. Также Денис Александрович 
напомнил, что на контейнерной площад-
ке установлены камеры наблюдения, ви-
деоматериалы с которых уже обрабаты-
вают в администрации. 

Нужно очистить!
Боровская административная комис-
сия выявила ряд нарушений в содержа-
нии прилегающих территорий магазинов 
райцентра.
Как оказалось, представили гипермар-
кетов не ожидали проверки. Администра-
тивная комиссия выписала протоколы о 
правонарушениях магазинам «Пятёроч-
ка» на ул. Петра Шувалова и «Магнит» на 
ул. Ленина. А сеть универсамов «Верный» 
оказалась образцово-показательной. Тер-
ритория возле всех магазинов чистая и не 
имеет замечаний по содержанию.
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Текст: Анастасия БОЛТАЧЕВА

В деревне Бобровники школьники пока добираются до остановки по обочине оживлённой областной трассы

Маршрут проложенМаршрут проложен
Появится ли в ворсинской школе свой автобус, когда ученики кривских 
деревень смогут добраться до образовательного учреждения и чем 
заманить на рейс новых водителей, разбирались «Боровские известия»

Времена, когда школьники из дальних 
деревень добирались пешком до образо-
вательного учреждения, проходя полями 
по несколько километров, ушли в прошлое. 
Теперь их туда доставляют школьным ав-
тобусом. Причём, по закону, если в каком-
либо населённом пункте, который пока 
этим транспортом не охвачен, появляется 
ребёнок, нуждающийся в нём, то задача 
отдела образования – организовать новый 
маршрут. На деле, казалось бы, легко: есть 
дорога до деревни, значит, и автобус там 
проехать сможет. И только те, кто зани-
мается решением этого транспортного во-
проса, знают, какой кропотливый труд раз-
деляет желание запустить маршрут и тот 

момент, когда школьный автобус 
появится на въезде в от-

далённый уголок 
района.

Есть ребёнок – должен 
быть автобус
Школьные маршруты комиссионно об-
следуют дважды в год. Делают это не толь-
ко для того чтобы поддерживать в надле-
жащем состоянии имеющиеся, но и чтобы 
заглянуть на перспективу. К примеру, когда 
появляется обращение от жителей с прось-
бой открыть новое направление. 
Последний такой выезд состоялся на днях. 
По итогам составили акты, по которым до 
конца лета всем ответственным службам 
предстоит провести довольно масштабные 
работы: заменить или добавить дорожные 
знаки, подсыпать щебнем разбитые дороги, 
обустроить обочину, нанести разметку на 
дорогу, установить освещение, смонтиро-
вать светофор там, где это необходимо, ор-
ганизовать разворотную площадку. То есть 
создать все условия, чтобы запустить авто-
бус по новому направлению.
Что же в перспективе в Боровском рай-
оне? Это, во-первых, запуск школьного ав-
тобуса в деревне Киселёво. К этому собы-
тию шли несколько лет, решая и сложные 
земельные вопросы, и теперь осталось 
сделать совсем немного: отсыпать дорож-
ное покрытие, установить дополнительно 
пять дорожных знаков и внести их в об-
щую схему. В районном отделе образова-

ния считают, что к новому учебному году 
уже ничто не помешает продлить имею-
щийся маршрут балабановской третьей 
школы до Киселёво. Для того чтобы до-
бавить сюда этот населённый пункт, при-
шлось перенести остановку с одной части 
деревни в другую. На прежнем месте па-
вильон был неудобен, а потому пришлось 
менять дислокацию, организовывать раз-
воротную площадку и устанавливать ос-
вещение. Так что теперь осталось со-
всем немного, чтобы создать все условия 
для запуска сюда школьного автобуса. К 
слову, как рассказал представитель ГКУ 
«Школьный автобус», с нового учебно-
го года решено увеличить вместимость 
транспорта с 20 до 30 пассажиров. Поми-
мо Киселёво, он заезжает в деревни До-
брино, Аристово и Коряково. 
Дождутся транспорта и жители улиц Не-
красова и Рябенко в Боровске. Автобус и 
водитель уже в арсенале имеются. Пока 
они задействованы на другом маршруте. 

До начала следующего учебного года го-
родской администрации предстоит при-
вести дорожное полотно в надлежащее 
состояние и установить дополнительные 
дорожные знаки, что позволит и здешним 
детям добираться до школы на автобусе.
Заехала комиссия и в деревню Бобров-
ники, юные жители которой добираются 
до автобусной остановки прямо по обочи-
не областной трассы. Акт с указанием не-
обходимости оборудования там тротуара 
направят в региональное Министерство 
транспорта. Но привести территорию в со-
ответствие с требованиями будет непросто. 

Работа на перспективу
Однако это всё цветочки по сравнению 
с тем объёмом работы, который пред-
стоит провести, чтобы открыть школьный 
маршрут в Ворсине. В часть деревень это-
го поселения добирается автобус балаба-
новской третьей, в которой учатся ребята. 
Однако появилась необходимость в орга-
низации доставки детей в сельскую школу. 
Это целая россыпь дачных обществ (СНТ 
«Ворсино-1», «Ворсино-2», «Меркурий» и 
КП «Иван Купала») и несколько деревень 
(Курьяново, Пекино, Рогачёво, Климкино), 
в которых проживают около двух десятков 
детей. Как рассказал руководитель ком-
плекса ЖКХ, транспорта и связи районной 

администрации Игорь ПАНФИЛОВ, каж-
дый такой пункт назначения имеет свои 
особенности: в дачных обществах слож-
но организовать разворотную площадку; 
въезд в Климкино проходит через дамбу, 
которая по нормам для запуска школьно-
го автобуса должна быть оборудована ба-
рьерным ограждением; где-то дорога фак-
тически есть, но на бумаге отсутствует, и 
необходимы её документальное оформле-
ние и передача на обслуживание. 
Предполагаемый маршрут обследовали 
уже несколько раз, и вложений в него для 
запуска нужно очень много: практически 
везде необходимо устанавливать павильо-
ны, освещение и организовывать разворот-
ные площадки, что в узеньких СНТ, проезд 
в которые осуществляется через пропуск-
ные пункты, – задача сложная. И в первую 
очередь всё ложится на плечи администра-
ции, которая вряд ли потянет всю финансо-
вую нагрузку разом. Но тут придётся дей-
ствовать по принципу: глаза боятся – руки 
делают, а значит, главное начать: к при-
меру, рассчитать смету, которая даст пол-
ное представление о предстоящих денеж-
ных вливаниях. «В этом году, учитывая все 
нюансы, этот маршрут мы вряд ли откро-
ем», – считает Игорь Николаевич.

Просто только 
на словах
Казалось бы, ткнул пальчиком: автобус по-
едет здесь, остановится тут и уедет в шко-
лу. На деле же это множество согласова-
ний, требований законодательства в сфере 
организации дорожного движения. Над ки-
селёвским маршрутом плотно работали без 
малого год – это всего лишь добавление од-
ного пункта к имеющемуся маршруту. Что 
уж говорить об организации такого с нуля.
Но иногда такая работа превращается в 
мартышкин труд. Как рассказала главный 
специалист отдела образования Ирина КА-
РИЦКАЯ, в прошлом году в деревне Баш-
кардово возникла потребность в органи-
зации доставки ребёнка в школу. «Год над 
этим работали, сделали разъездные карма-
ны на дороге, установили павильон, сотруд-
ники электросетей смонтировали фонарь, 
укатали разворотную площадку. В итоге 
открыли этот маршрут, а родители при-
няли решение, что учиться школьник будет 
в Обнинске. Конечно, с одной стороны, хоро-
шо, что он существует: если там появятся 
дети, у нас уже всё готово к их доставке. Но 
с другой – пока деньги и усилия потрачены 
впустую», – отметила Ирина Дмитриевна.

Танцы с бубнами
Сегодня в Боровском районе за школами 
закреплён 21 автобус. Но в рейс выходят не 
все – муниципалитет ощущает острую не-
хватку водителей. Низкие зарплаты при вы-
соких требованиях не дают собираться со-
искателям на эту должность в очередь. До 
сих пор без подвоза детей остаётся крив-
ская школа, которая собирала полный ав-
тобус с дальних деревень и СНТ. Решая во-

прос, выкручиваются, как могут. В третьей 
четверти договорились с коммерческой ор-
ганизацией по перевозке, чтобы доставлять 
детей в образовательное учреждение раз в 
неделю. Оплачивала это удовольствие рай-
онная администрация. В остальное время 
школьники обучались дистанционно. 
В первой и второй четверти на две не-
дели предприятие «Школьный автобус» 
присылало подменного водителя. В рам-
ках договора больше не положено. «Дело 
в том, что таких сотрудников на замену 
на всю область – четыре человека. А пото-
му закрывать такую потребность толь-
ко в нашем районе не получится», – объ-
яснила КАРИЦКАЯ.
В течение такой важной четвёртой чет-
верти, закрывающей учебный год, коммер-
ческая транспортная организация будет до-
ставлять детей в кривскую школу три раза в 
неделю. В отделе образования боятся сгла-
зить, но очень осторожно говорят о том, что 
кандидат на должность водителя кривско-
го автобуса появился. Сейчас он занима-
ется оформлением документов, и, в случае 
успешного завершения этой долгой проце-
дуры, на этом маршруте появится свой из-
воз. Надеются на его выход хотя бы к концу 
учебного года, чтобы ребята смогли спокой-
но ездить на экзамены. Ведь речь о тех на-
селённых пунктах, во многие из которых об-
щественный транспорт не заходит вообще. 
Нашли второго водителя и в балабанов-
скую пятую школу, куда долгое время хо-
дил только один автобус из трёх необхо-
димых. «Но свободные вакансии у нас ещё 
есть. Район делает, что может. С 1 янва-
ря утвердили местную доплату водителям 
школьных автобусов в размере 10 тысяч 
рублей. Но требования очень высоки, ведь 
речь о детских перевозках: и стаж рабо-
ты не менее двух лет, и отсутствие вред-
ных привычек, и чистая биография», – пере-
числила специалист отдела образования.
Тем не менее, если сравнивать в мас-
штабе всей области, то в Боровском рай-
оне самое большое количество школьных 
автобусов. Но и проблема с водителями 
ощущается особенно остро именно в на-
шем муниципалитете. Однако это не зна-
чит, что в других она отсутствует совсем: 
в соседнем Малоярославецком шофёра в 
одну из школ ищут уже полтора года. 
На данный момент новых заявок на ор-
ганизацию дополнительных школьных 
маршрутов в отдел образования не по-
ступало. Так что сейчас основной прицел 
будет направлен именно на ворсинскую 
зону. Технически запуск там автобуса воз-
можен, нужно анализировать финансовую 
сторону и обговаривать организационные 
моменты в частных СНТ.

В деревне Киселёво к организации доставки детей в школу шли долго. 
В будущем учебном году это станет возможным

Для того чтобы запустить школьный 
автобус, одной дороги мало. 
И подъезд, и место сбора детей 
должны быть оборудованы согласно 
множеству требований
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Все флаги в гости к нам

Взять и удержать
В течение четырёх дней в спортивном зале села Совхоз «Боровский» 
проходил 29-й открытый чемпионат России по тяжёлой атлетике
Текст: Дмитрий ОДИНОКОВ

Местное отделение, которым руководит 
Игорь ГАРАНИН, давно стало одним из цен-
тров этого вида спорта  не только в области, 
но и в стране. И не случайно ему доверяют 
проведение самых престижных турниров. 
Это доверие полностью себя оправдывает. 
С организацией соревнований ГАРАНИН и 
его сподвижники справились, как всегда, 
отлично. «Всё  прекрасно, – говорит один из 
активистов ветеранского спорта, калужа-
нин Сергей ЧУЛКОВ, который на этом тур-
нире выступает в качестве арбитра. – В хо-
рошем состоянии и разминочные помосты, 
и раздевалки, и соревновательный зал. Нет 
вопросов и к проживанию».
А это очень непросто – принять без малого 

300 участников из 51 региона России, а так-
же из Белоруссии и Греции. Самым млад-
шим участникам – 30 лет, самым возраст-
ным – 93. Это Виктор ЗУБОВ из Серпухова 
и Николай ИСАКОВ из Ульяновска. О каче-
ственном составе говорит, к примеру, тот 
факт, что уже в первые два дня чемпиона-
та было установлено пять рекордов России. 

Среди гостей немало ярких личностей 
из мира спорта. Например, олимпийский 
чемпион 2004 г. Дмитрий БЕРЕСТОВ. Он, 
правда, в этот раз в соревнованиях уча-
стия не принимал, но приехал со своими 
учениками. В числе фаворитов – вице-
президент Всероссийской федерации тя-
жёлой атлетики Алексей БЕЗБОРОДОВ. 
Каким удивительным образом порой 
складываются спортивные судьбы! Вот 
среди разминающихся неожиданно за-
мечаю бывшего директора Боровского 
ВНИИФБиП сельхозживотных Александра 
УШАКОВА. Выяснилось, что в этот спорт 
учёный пришёл случайно, в 35-летнем воз-
расте. В 2016 году открывали Доску почё-
та «Трудовая слава Боровского района». 
В числе лауреатов – УШАКОВ и ГАРАНИН. 
Познакомились, разговорились. Неожи-
данно для себя Александр заинтересо-
вался тяжёлой атлетикой, да как успеш-
но! Он чемпион области, неоднократный 
призёр кубка, участник всероссийских со-
ревнований, Открытого кубка Белоруссии.   

Королевы помоста 
Одна из самых предста-
вительных делегаций – из 

Уфы. Её возглавил 
титулованный 
тренер Айдар 

ЯРУЛЛИН, воспитавший 
немало прославленных 
спортсменов, в том числе 

вице-чемпиона Олимпиады-2008 в Пе-
кине Дмитрия КЛОКОВА. А вот одна из 
нынешних воспитанниц – Татьяна ЛЕЛЕЙК-
НЕР. По профессии врач, штангой занима-
ется всего третий год. До этого посещала 
тренажёрный зал для поддержания спор-
тивной формы. А по соседству занимались 
тяжелоатлеты. Решила попробовать, по-
нравилось, и уже является неоднократной 

чемпионкой всероссийских соревнований 
среди старших возрастных групп. 
Нас давно уже не удивляет, что женщи-
ны успешно занимаются видами спорта, 
которые когда-то казались исключитель-
но мужскими. Взять, к примеру, Полину 
ПРУГЛО. Девять лет назад начала  зани-
маться в секции у ГАРАНИНА, а последние 
три года уже сама тренирует начинающих 
штангистов. Имея медицинское образова-
ние, выучилась на тренера-преподавате-
ля, сейчас получает профессию психолога. 
Высокая, стройная, ей в самый раз на по-
диум в качестве манекенщицы, но девуш-
ка предпочла спортивный помост. 
На этом турнире она выступила в ро-
ли арбитра. Самое сложное в работе су-
дьи – уловить момент, когда штангист не 
просто поднимет снаряд над головой, но 
и зафиксирует. Одним словом, нужно не 
только взять вес, но и удержать его. Как и 
в жизни – если чего-то добился, постарай-
ся этого не упустить, не растерять. 
Что же касается итогов прошедших со-
ревнований, то в первую очередь надо от-
метить успешное выступление спортсме-
нов совхоза Боровский. Пятеро из семи 
тяжелоатлетов, представлявших команду 
хозяев, завоевали медали. Золото – Вла-
димир ПУЛЬНЕВ и Дмитрий ГУДИН, брон-
зу – Александр ТЁПЛЫЙ, Александра ГА-
ЛИНИНА, Илга ВОЛЬМАН. Чемпион соревнований 

Владимир ПУЛЬНЕВ

Александр УШАКОВ

Полина ПРУГЛО

Учитель и ученица Айдар ЯРУЛЛИН 
и Татьяна ЛЕЛЕЙКНЕР
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Также учреждение заняло первое место по гражданско-патриоти-
ческому воспитанию детей и молодёжи. Стоит отметить, что в школе 
созданы отряды юнармейцев, моряков и авиаторов, в составе кото-
рых ребята принимают активное участие в мероприятиях Боровского 
района и Калужской области, отражающих любовь к Родине.
Результаты огласили на шестом всероссийском педагогическом 
съезде «Моя страна», состоявшемся в Санкт-Петербурге. Это меро-
приятие для руководителей образовательных организаций и лиц, от-
ветственных за процесс обучения.
Участие в форуме приняла делегация первой школы во главе с ди-
ректором Людмилой КНЯЗЕВОЙ. На церемонии награждения Людми-
ла Романовна вручила грамоту заместителя губернатора Калужской 
области Владимира ПОТЁМКИНА председателю организационного 
комитета съезда Владимиру ЗАВРАЖИНУ.

Начало этой традиции было по-
ложено ещё в 1995 году. Снача-
ла подружились коростелевская 
и калужская четвёртая школы, 
потом постепенно к ним присо-
единились образовательные уч-
реждения Москвы, Балашихи, 
а совсем недавно – калужский 
сводный  молодёжный казачий 
отряд «Георгий Победоносец». 
Утро было ветреным и холод-
ным, но всех нас согревала ра-
дость предстоящей встречи. Вре-
мя в пути пролетело быстро, и вот 
мы уже у центрального КПП (кон-
трольно-пропускной пункт). Как и 
положено – проверка, тщатель-
ный досмотр, и мы въезжаем на 
территорию дивизии. Радость пе-
реполняет наши сердца, а эмо-
ции, которые невозможно удер-
жать, бьют через край!
День начался с неожиданной 
новости, которая стала для всех 
нас настоящим и большим подар-

ком. Для встречи с командова-
нием дивизии и участия в наших 
мероприятиях приехал замести-
тель губернатора Калужской об-
ласти Василий БЫКАДОРОВ. И 
надо отметить, он приехал тоже 
в родную для него дивизию. Ведь 
Василий Алексеевич – генерал-
лейтенант в отставке, кавалер 
многих боевых государственных 
наград, более 35 лет прослужил в 
спецподразделениях внутренних 
войск МВД, и самое главное – на-
чиная с 1996 года он несколько 
лет был заместителем команди-
ра дивизии Дзержинского.
На плацу перед гарнизонным 
Домом офицеров нас уже ждал 
выстроенный и стоящий ровными 
красивыми шеренгами парадный 
расчёт нашего родного 2-го полка. 
С приветственным словом к во-
еннослужащим и приехавшим го-
стям обратились командир полка 
Р.Х. Куряев, заместитель губерна-

тора Калужской области В.А. Бы-
кадоров и председатель Совета 
ветеранов А.Б. Слистин. 
В память о погибших прошла 
церемония возложения венка и 
цветов к Вечному огню мемори-
ала «Воинам трёх поколений».
И вот начинается самая тор-
жественная часть дня встре-
чи – прохождение торжествен-
ным маршем парадного расчёта. 
Это всегда производит на детей и 
молодёжь неизгладимое впечат-
ление, когда под звуки оркестра 
парадный расчёт, возглавляемый 
знамённой группой, марширует 
стройными рядами. Какая мощь 
и сила в этом зрелище! 
Уже совсем скоро, 9 мая они 
пройдут по брусчатке Красной 

площади на Параде Победы. 
Ведь именно военнослужащим 
2-го полка доверено почётное 
право представлять войска наци-
ональной гвардии России на па-
радах Московского гарнизона и 
государственных мероприятиях, 
начиная с участия в Параде По-
беды 24 июня 1945 года, когда  в 
составе особого сводного бата-
льона воины 2-го полка бросали 
вражеские фашистские знамёна 
к подножию мавзолея. 
Как всегда, после прохождения  – 
традиционное фото на память.
А далее нас ждало не менее ув-
лекательное зрелище – показные 
выступления роты почётного ка-
раула. Она тоже уникальна тем, 
что единственная в Росгвардии, и 
находится в составе нашего пол-
ка, чем мы все очень гордимся. 
Дефиле с оружием всегда заво-
раживает, все смотрят, не шелох-
нувшись, до самого окончания. И 
удивителен тот факт, что всю эту 
отточенность и лёгкость движений 
выступления исполняют обычные 
солдаты-срочники, которые слу-
жат всего год. А ведь многие даже 
не задумываются, что это даётся 
тяжелым трудом многочисленных 
и постоянных тренировок. 
Где ещё можно, как не в ди-
визии Дзержинского, увидеть и 
подержать в руках самое совре-
менное оружие, услышать инте-
ресную информацию о нём, за-

дать вопросы и услышать чёткие 
ответы. А ещё залезть в кабину 
или даже на крышу бронетехники 
и спецтехники, специально скон-
струированной для Росгвардии. 
И ребята воспользовались этим 
сполна. Сколько было сделано 
фотоснимков!
Офицерам с трудом удалось 
оторвать ребят и увести на 
экскурсию в музей ОДОН им. 
Ф.Э. Дзержинского, где им рас-
сказали о служебном и боевом 
пути этого прославленного сое-
динения, которому в этом году 
исполняется 100 лет!
После этого ребята посетили, 
конечно же, казармы и музей 2-го 
полка, и, уже изрядно проголодав-
шись, с большим удовольствием 
отведали вкусного обеда в самой 
настоящей солдатской столовой.
По традиции завершает день 
встречи совместный концерт. Так 
было и на этот раз. На сцене сме-
няли друг друга самодеятельные 
артисты и получали заслуженные 
восторженные аплодисменты от 
самых благодарных зрителей – 
солдат срочной службы.
Вот и закончилась ещё одна 
встреча... Грустно было расста-
ваться с дивизией, полком. Но всех 
согревала мысль, что незаметно 
пролетит год, и мы снова приедем 
в ставшие давным-давно для нас 
родными дивизию и полк!

Юрий ЧУВИЛЬЦОВ

Встреча накануне юбилея
Ранним утром 20 апреля делегации коростелевской и боровской первой школ отправились 
в г. Балашиха для участия в ежегодных мероприятиях Дня открытых дверей 2-го полка 
оперативного назначения ОДОН им. Ф.Э. Дзержинского

Высокий уровень
Балабановская первая школа вошла 
в топ 500 лучших в стране
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Министерство транспорта Российской Феде-
рации, Федеральное дорожное агентство

(Росавтодор)
Распоряжение

От 15.04.2024 № 940-р
Москва

Об изъятии для нужд Российской Федерации 
земельного участка в целях обеспечения реа-
лизации проекта «Автомобильная дорога М-3 
«Украина» – Москва – Калуга – Брянск – граница 
с Украиной. Реконструкция с последующей экс-
плуатацией на платной основе федеральной ав-
томобильной дороги М-3 «Украина» – от Москвы 
через Калугу, Брянск до границы с Украиной 
(на Киев), участок км 37 – км 173, Московская 
и Калужская области» 2.2 этап строительства – 
км 65 – км 124
В соответствии с Земельным кодексом Российской 

Федерации, Федеральным законом от 8 ноября 2007 
г. № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорож-
ной деятельности в Российской Федерации и о вне-
сении изменений в отдельные законодательные ак-
ты Российской Федерации», Федеральным законом 
от 17 июля 2009 г. № 145-ФЗ «О Государственной 
компании «Российские автомобильные дороги» и 
о внесении изменений в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации», постановлением 
Правительства Российской Федерации от 20 дека-
бря 2017 г. № 1596 «Об утверждении государствен-
ной программы Российской Федерации «Развитие 
транспортной системы», подпунктом 5.4.1(1) пункта 
5 Положения о Федеральном дорожном агентстве, 
утвержденного постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от 23 июля 2004 г. № 374, при-
казом Министерства транспорта Российской Феде-
рации от 18 августа 2020 г. № 313 «Об утверждении 
Порядка установления и использования полос отво-
да автомобильных дорог федерального значения», 
распоряжением Федерального дорожного агентства 
от 2 апреля 2015 г. № 609-р «Об утверждении до-
кументации по планировке территории объекта «Ре-
конструкция с последующей эксплуатацией на плат-
ной основе федеральной автомобильной дороги М-3 
«Украина» – от Москвы через Калугу, Брянск до гра-
ницы с Украиной (на Киев), участок км 65 – км 173, 
Московская и Калужская области», II этап участок 
км 65 – км 124» (с изменениями, внесенными распо-
ряжениями Федерального дорожного агентства от 
26 октября 2018 г. № 3845-р, от 28 февраля 2020 г. 
№ 683-р), обращением Государственной компании 
«Российские автомобильные дороги» от 12 февраля 
2024 г. № 14/Х и в целях обеспечения реализации 
проекта «Автомобильная дорога М-3 «Украина» – 
Москва – Калуга – Брянск – граница с Украиной. Ре-
конструкция с последующей эксплуатацией на плат-
ной основе федеральной автомобильной дороги М-3 
«Украина» – от Москвы через Калугу, Брянск до гра-
ницы с Украиной (на Киев), участок км 37 – км 173, 
Московская и Калужская области» 2.2 этап строи-
тельства – км 65 – км 124 (далее – Проект):

1.Изъять в установленном порядке для нужд Рос-
сийской Федерации земельный участок, указанный в 
приложении к настоящему распоряжению.

2.Государственной компании «Российские авто-
мобильные дороги»:
обеспечить в установленном порядке выполнение 

комплекса мероприятий в целях изъятия земельно-
го участка, указанного в приложении к настоящему 
распоряжению;
обеспечить опубликование настоящего распоряже-

ния (за исключением приложения) в порядке, установ-
ленном для официального опубликования (обнародова-
ния) муниципальных правовых актов уставом поселения, 
городского округа (муниципального района в случае, ес-
ли земельный участок, подлежащий изъятию, располо-
жен на межселенной территории) по месту нахождения 
земельного участка, подлежащего изъятию;
направить копию настоящего распоряжения пра-

вообладателю изымаемого земельного участка пись-
мом с уведомлением о вручении;
направить копию настоящего распоряжения в 

территориальный орган Федеральной службы госу-
дарственной регистрации, кадастра и картографии;
обеспечить подготовку и заключение соглашения 

об изъятии земельного участка в целях обеспечения 
реализации Проекта;
обеспечить внесение в Единый государственный 

реестр недвижимости сведений о подлежащем об-
разованию (уточнению) земельном участке, права 
на который прекращаются в соответствии с настоя-
щим распоряжением;
обеспечить внесение в Единый государственный 

реестр недвижимости сведений о принадлежности 
изъятого земельного участка к категории земель 
промышленности, энергетики, транспорта, связи, ра-
диовещания, телевидения, информатики, земель для 
обеспечения космической деятельности, земель обо-
роны, безопасности и земель иного специального на-
значения, если такой земельный участок не отнесен 
к категории земель населенных пунктов;
обеспечить прекращение и переход прав на зе-

мельный участок в связи с изъятием в целях обе-
спечения реализации Проекта;
обеспечить направление настоящего распоряже-

ния в уполномоченные на размещение в государ-
ственных информационных системах обеспечения 
градостроительной деятельности органы исполни-
тельной власти Калужской области и соответствую-
щий орган местного самоуправления, на территории 
которого расположен земельный участок, подлежа-
щий изъятию, для исполнения части 2 статьи 57 Гра-
достроительного кодекса Российской Федерации в 
части размещения настоящего распоряжения в го-
сударственной информационной системе обеспече-
ния градостроительной деятельности.

3. ФГБУ «ИНФОРМАВТОДОР» разместить насто-
ящее распоряжение на официальном сайте Феде-
рального дорожного агентства в информационно-
телекоммуникационной сети «Интернет».
Заместитель руководителя И.В. КОСТЮЧЕНКО

С наступлением тёплого времени года 
все мы открываем окна, вставляем мо-
скитные сетки и не задумываемся, что это 
опасно для наших детей.
К сожалению, несчастные случаи, свя-
занные с выпадением малышей из окон, 
отмечаются всё чаще. Они не осознают 
угрожающую им опасность. Легко могут 
выпасть из окна, играя возле него или вы-
глядывая на улицу.
Как защитить ребенка от падения 

из окна:
ни на секунду не оставлять его без при-
смотра в комнате с открытым окном;
москитная сетка никогда не защитит ре-
бёнка от падения, поэтому окно с москит-
ной сеткой считается просто открытым;
если ребенок в комнате, то не распахи-
вайте окна и балконную дверь;
используйте верхние форточки или же 
вертикальный режим проветривания;
не оставляйте возле окон предметы или 
мебель, которые могут послужить сту-
пенькой для того, чтобы залезть на по-
доконник;
старайтесь не держать меленьких де-

тей на руках, находясь у открытого окна;
установите на окна специальные зам-
ки безопасности на ручки и фиксаторы, 
которые будут препятствовать открытию 
окон ребенком или же их полному распа-
хиванию;
ребенку следует разъяснить правила 
безопасности: не облокачиваться на кар-
низ и не опираться о сетку, не высовы-
ваться из окна, не играть на подоконниках

Не оставляйте одних детей без при-
смотра! Давайте вместе сохраним здо-
ровье наших малышей!

Осторожно – москитная сетка: 
как обезопасить ребенка от падения 
из окна!
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Квалифицированная помощь 
В ПРОДАЖЕ НЕДВИЖИМОСТИ. 

Быстрая продажа. 
Агентство недвижимости Century21

8-920-611-13-13 

«АО «ТРАНСВОК»  приглашает 
на работу:

- операторов автоматической 
линии (график сменный)
- кухонную рабочую
- водителя (категории В, С и Д)

Контактный телефон 
(48438) 6-85-19, 

email: info@transvoc.ru» 

СРОЧНО!
В универмаг "Боровск" 
ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ. 
График работы 2/2. Обращаться 
в администрацию магазина 

с 9-18 в рабочие дни.

Продаю земельные участки от 5 соток в 
рассрочку, ИЖС. 
Тел.: 8-920-611-13-13 

Куплю машину за наличку. Рассмотрю любые 
варианты. Тел.: 8-900-573-23-28 Дмитрий 

***
Куплю вашу дачу. 
Тел.: 8-920-611-13-13

Требуется продавец в молочный отдел ТЦ 
«Коробейники» г. Боровск. График 5/2, з/п 
сдельная. Тел.: 8-902-934-83-26

***
На постоянную работу в отделение сестринско-
го ухода требуется медсестра. График работы 
1/3. Телефон отделения 6-79-21

***
Ищем помощницу (послеоперационная до 
восстановления и бытовая помощь). Детали 
по телефону. 8-953-314-59-94. Ольга.

Спил и опиловка любых видов деревьев. 
Тел.: 8- 980-513-14-20 

Члены боровского общества Члены боровского общества 
инвалидов сердечно поздравляют инвалидов сердечно поздравляют 

с днём рожденияс днём рождения  
Татьяну Викторовну Татьяну Викторовну 

МИРЗОЯНМИРЗОЯН
Лидию Сергеевну Лидию Сергеевну 

МАМОНОВУМАМОНОВУ
Чтоб жизнь несла лишь позитив,
Мобильность, бодрость, креатив.
Пусть солнце светит, согревает
И в жизнь желания воплощает! 

На постоянную работу в Общество с ограни-
ченной ответственностью «Калужская энерго-
сетевая компания» (эксплуатация и ремонт ко-

тельных и тепловых сетей) требуется:
Контролер, з/п от 31 950 руб.

Полный социальный пакет.
Обращаться по адресу: 

г. Балабаново, ул. Боровская, 30. 
Ежедневно с 08.00 до 17.00 

Тел.: 8(484)38 4-27-40

ОАО «Малоярославецмежрайгаз» 
приглашает на работу на газовый 

участок в г. Боровск (ул. М.Горького 24А) 
- водителя-слесаря по ремонту
  газового оборудования 
- рабочих в строительную бригаду 
- диспетчера

Тел: 4-42-38; 4-35-78

МУП "Ермолинские Тепловые Сети" 
ТРЕБУЮТСЯ:

Электрик             Дворник
Официальное трудоустройство. Заработная 
плата согласно штатному расписанию. 

Обращаться по телефону: 
8 (915) 892-42-97 или 

8 (48438)6-51-33.

Быстрый выкуп ВАШЕГО АВТО 
(в любом состоянии) 

Сделка и расчет в день обращения. 
Тел: 8-953-318-02-27, 8-906-644-84-15

***
Требуется помощник(-ца) в частный дом д. 
Комлево. Тел.: 8-926-828-08-52

***
В нотариальную контору в г. Боровске требу-
ется сотрудник. Тел.: 8(48438)4-38-95 

***
Требуются сварщик на полуавтомат и сле-
сарь. Тел.: 8-910-913-82-39

СРОЧНО пищевому производству 
в Боровске требуются

- наладчик оборудования-механик,
- рабочие цеха
- купажисты
- рабочие на склад

График 5х2
Выплата з/п 2 раза в месяц 

без задержек
8 (966)003-53-35, 8(925)443-73-69

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Зайцевым Сергеем Александровичем, квалификационный атте-
стат № 40-10-29, почтовый адрес: 248000, г. Калуга, ул. Кирова, д.20, офис 201 контактный 
телефон: 8 (48439)-7-222-7, адрес электронной почты: ооokbk@mail.ru в отношении земель-
ных участков с кадастровым № 40:03:052001:72, 40:03:052001:76, местоположение уста-
новлено относительно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ори-
ентира: Калужская область, р-н Боровский, сельское поселение «деревня Кривское, «снт « 
Домостроитель», участок 72 и участок  76 выполняются кадастровые работы по уточнению 
местоположения границы и площади земельного участка. Заказчиком кадастровых работ 
является Карабанов Денис Александрович, тел. 8- 960-515-99-77 почтовый адрес: Калуж-
ская область, г. Обнинск, пр-т Маркса д. 79 кв. 253 Собрание заинтересованных лиц по по-
воду согласования местоположения границ состоится 27 мая 2024 г. в 11часов 00 минут по 
адресу: Калужская область, г. Обнинск, проспект Маркса, д. 70, оф. 405
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 249000, 

Калужская область, г. Обнинск, проспект Маркса д. 70 оф. 405 с момента опубликования 
настоящего Извещения. Возражения о местоположении границ земельных участков после 
ознакомления с проектом межевого плана и/или требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков с установлением таких границ на местности 
принимаются в письменной форме в течение 30 дней с момента опубликования настояще-
го Извещения по адресу: 249000, Калужская область, г. Обнинск, проспект Маркса д. 70 
оф.  405. Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать 
местоположение границы расположены в квартале 40:03:052001 Калужская область, р-н 
Боровский, сельское поселение «деревня Кривское», снт «Домостроитель». При проведении 
согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документы, удостоверя-
ющие личность, а также документы о правах на земельный участок.

***
Продам дачу в деревне Уваровское, 
Боровский район, участок 30 соток, есть 
подъезд с двух сторон, дом двухэтажный из 
бруса, газ и свет проведены, 
вода по границе. 
Тел.: 8-9623-70-30-82. 
Собственник.

***
Продается жилой дом площадью 162,5 кв.м. 
с земельным участком 1700 кв.м. по адресу: 
Боровский район , д. Маломахово. 
Стоимость 2 560 000 руб. 
Тел. 8-902-391-58-91
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